

[Cubadebate](#)



A partir de [este domingo 10 de marzo](#), Cuba entrará en el horario de verano, lo que significa que **a las 12 de la noche deberá adelantar una hora sus relojes**, dejando atrás el horario normal.



El objetivo de [esta medida](#) es aprovechar mejor la luz natural y reducir el consumo de electricidad, especialmente en la iluminación y la cocción de alimentos.

Es importante reiterar que todo lo que hagamos para lograr un uso más racional de la energía, redundará en beneficio de nosotros mismos y de la economía del país.